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・ 今任期の取り組み成果をご報告致します

なか た えい いち
兵庫県議会議員

知事選挙に際しての違法行為

選挙投票依頼

贈答品の山

政治資金パーティ

優勝パレード（補助金キックバック）

パワーハラスメント

３月中旬 議会やマスコミに兵庫県の
不正を通報する文書が送付

元県民局長を通報者とし退職保留処分
当該文書を「嘘八百」と知事が会見で批判

告発者に目星をつけ事情聴取

兵庫県庁に連日苦情の電話
➡業務の混乱

これらが全て事実でマスコミと議会
が隠蔽したかのようなネット世論が
形成される

ひょうご震災記念 21世紀
研究機構副理事長逝去の経緯
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文書に記載のあったコーヒーメーカーの
受取が判明
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兵庫県（知事）の行為は
公益通報者保護法違反
ではないか

改めてどう発信するか、
何を信じるかの基準を改めて考える
必要があるように思います

➡

事　実 議会・百条委員会の着目点 マスコミ・SNSの主な焦点

兵庫県の不正疑惑を通報する文書が配布されて以降、マスコミ報道や
SNSで情報が過熱し、百条員会の設置、知事の不信任決議そして知事の
再選など多くの異例の事態が発生しました。来年度予算編成の期限が
近づく中、県政は混乱の極みとなっており、県民の皆様に多大なご心配と

ご迷惑をおかけしておりますことに大変申し訳なく思っております。
この問題を逃げることなく解決すること、今回発生した報道やSNS上での
情報発信のあり方などもあわせて未来に向けて整備していくこと、皆様へ
の日々の報告・意見交換を使命と捉え取り組んでまいります。

兵庫県知事問題のまとめ

・ 兵庫県知事問題を整理しました

県議会で百条委員会の設置を決議
元県民局長が自死
県職員アンケート実施

知事に対する不信任決議（全会一致で可決）
知事選挙
百条委員会メンバーが誹謗中傷を受け辞職

阪神淡路大震災 30周年

辞職された元百条委員会メンバーが死去

告発事項の詳細な真偽を求める
ものではなく疑惑があれば、適正
（中立・公平）な手続きで調査す
べきというのが法の趣旨

「おねだり」や「パワハラ」の個別
事案が取り上げられワイドショー
報道が過熱

知事や当事者への苦情・批判・
誹謗中傷が殺到

議会（百条委員）とマスコミに苦情
や批判、誹謗中傷が殺到

告発事項当事者の関与や第三者
性の欠如など、手続きの適正に
疑義があり、知事からの納得の
いく説明もなかったと判断

県の保持する私的データ（元県民
局長PCの私的文書）の漏洩疑惑

SNS上でデマや誹謗中傷の拡散

選挙から数ヶ月経っても県（知事）
は具体的対策を講じず放置状態

※2025年2月1日時点

※その他公職選挙法違反の疑惑も説明不足

マスコミ

SNS

特定のインフルエ
ンサー等から元県
民局長の疑惑捏造
等の不確実な情報
が断定的に拡散

SNS
選挙期間におけ
る特定の候補者
に関連する放送
の自粛

マスコミ

オールド
メディア
オールド
メディアSNSSNS ？VS

テレビは嘘ばっかり？
有名人が言ってるから本当？

#いのちSOS（0120-061-338）➡

死去された議員は正義感と膨大な努力の上に築かれた知識、
深い愛情で職員、同僚・先輩後輩議員、党派を超えて慕われる
尊敬してやまない方でした彼を失ったことは兵庫県にとって
大き過ぎる損失であり、近くにいながら支えることができなか
ったこと、デマや誹謗中傷の拡散を抑止できなかったこと、自身
の不甲斐なさに押しつぶされそうですが、百条委員会の結論・
警察の捜査等なされるべきことを確実にチェックし
職責を全うして参ります。

デマであるという根拠はファクト
チェックセンターおよび私の調査です今回目にした主なデマ



兵庫県議会議員
ご要望・お問い合わせはこちら

三田市相生町 21-12
TEL+FAX（ 079 ）509-0033
Mail：info@nacata.net 略歴

【 平日：10時～16時 】
Profile

1981年5月29日生まれ   北摂第一幼稚園
武庫小学校   狭間中学校   北摂三田高校
関西学院大学   甲南大学法学科大学院   
特許事務所  行政書士  道の駅  介護職
兵庫県議会議員（ひょうご県民連合議員団所属）  

日々の暮らしや事業の困りごとなどなんでもご相談ください！

vol.27

問　題 武庫川沿いの歩道が一部途切れ路側帯を通る
形状となっているが雑草が繁茂し通行困難

山田川農業ダムの
復旧・堆積土砂撤去

黒石三田線の路側帯整備

本数が少なかったこともあり
迅速に伐採して頂けました

（えるむ橋付近）

堤防からせり出していた土と雑草を撤去頂きました
歩道の確保は検討課題に

問　題 大雨で山田川下流部の農業用ダム（風船ダム）に
土砂が堆積し農繁期に水が使えない

問　題 大型車両通行時にあたる等の危険

問　題

堆積した土砂のうえに
樹木が育ち、更に土砂が
堆積するという悪循環

堤防の除草作業に合わせて樹木も伐採して頂きました

池尻川の立ち木伐採
（武庫川合流地点  ※消防署裏）

緊急な予算措置のうえダム上の土砂を撤去頂きました

その後もダムの前後に堆積した土砂が大雨等でダムにのしかかり
再び利用できなく恐れがあったため、ダム付近の土砂も撤去完了

日下部交差点
改良が完成

よろず相談を経てカタチになった実績のご紹介 土木編

長年要望を頂いておりました渋滞交差
点の改善（神戸市北区と管轄外ですが
三田市民も多く利用されており要望
しておりました）

県道小野藍本線脇の樹木伐採①

③
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+

武庫川（本庄地区）の
浚渫工事

定期的に実施される
工事で、近年は予算が

厳しく後手に回る部分もあり
ますが、県民局の皆様必死に
取組んで頂いてます

緊急事態発生

水害の危険

ダム前後土砂撤去ダム復旧直後


